

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Franz Federmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Tobias Müller, FDP
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christina Stelzer, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 17.03.2021

**Streuobstwiese auf der ehem. Pferdekoppel
Sulzemooserstraße / Am Langwieder Bach**

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München, zusammen mit der Münchner Gesellschaft für Stadterneuerung (MGS) auf dem städtischen Grundstück der ehemaligen Pferdekoppel an der Sulzemooser Straße Ecke Am Langwieder Bach eine Streuobstwiese anzulegen und diese frei zugänglich zu machen. Die Anlage von Wildblumenwiesen ist in das Konzept mit einzubeziehen. Die städtebaulichen Ziele einer Freilegung des verrohrten Langwieder Baches auf der Ostseite des Grundstücks sind davon nicht berührt und sollen weiterverfolgt werden.

Begründung:

Diese Fläche wird durch die Pächterin nicht mehr als Pferdekoppel genutzt und liegt brach.

Das Städtebauliche Ziel aus dem Integrierten Stadtteilentwicklungskonzept sieht hier vor, an dieser Stelle eine öffentliche Fläche herzustellen und den auf der Ostseite gelegenen verrohrten Langwieder Bach freizulegen. Dies soll nun endlich realisiert werden. Um diese Fläche aber an die Anforderungen einer ökologischen Nutzung im Dorf Aubing mit Freizeitwert für die umliegende Bevölkerung zu öffnen, soll hier eine Streuobstwiese angelegt werden.

Hier können die Früchte durch die Nutzer geerntet werden und es entsteht ein wichtiger Beitrag für Umwelt und Ökologie.

Es sollen vorrangige alte Obst-Sorten aus sog. Bauerngärten verwendet werden. Dabei sind auch Baumpatenschaften mit anzudenken sowie Obst- und Gartenbauverein mit einzubeziehen.

Eine Ergänzung durch Wildblumenwiesenabschnitte ist zu prüfen.

Für den Antrag
Christa Zeilermeier
Silvia Weber

Sebastian Kriesel